

Club d'échecs de Meyreuil

Le Club d'Échecs de Meyreuil participe à de nombreuses compétitions tout au long de l'année...



Du 9 au 20 août 2015, plus de 600 participants se sont retrouvés à St Quentin (Picardie) pour participer au championnat de France...

5 Meyreuillais étaient sur place pour enchaîner 11 parties acharnées (4 heures environ par partie). Les entraîneurs du club ont obtenu de bons résultats : Nicolas se classe 5^{ème} de l'Open B et Vincent 10^{ème} de l'Open A.

Du 28 au 30 octobre 2015, le championnat départemental Jeunes s'est déroulé à Meyreuil. La compétition a commencé d'abord avec les "grands" (10 ans et plus) à partir du mercredi après-midi, puis ils ont été rejoints par les plus petits le vendredi.

Les joueurs se sont retrouvés dans la salle Jean Monnet pour gagner leur place aux championnats de Provence, puis aux championnats de France...